

Communiqué

Lausanne
22/09/2016

Alexander Mayer quittera Lausanne en juin 2018

Aux commandes du Sinfonietta de Lausanne en qualité de directeur artistique et musical depuis la saison 2013–14, Alexander Mayer renonce, après un premier mandat de 5 ans, à renouveler son contrat à la tête de l'Orchestre. Il l'a annoncé lors de la dernière séance du Conseil de Fondation de l'orchestre lausannois.

Le chef d'orchestre allemand avait été engagé en 2012 pour succéder au fondateur et ancien directeur de l'orchestre Jean-Marc Grob. Durant ses trois premières saisons à la tête du Sinfonietta, Alexander Mayer a su donner un nouvel élan à l'orchestre et conquérir aussi bien les musiciens que le public. Il mettra un terme à son mandat de directeur artistique à fin janvier 2018, mais se produira encore avec l'orchestre jusqu'à la fin de la saison 2017–18.

Le Conseil de Fondation regrette vivement cette décision et tient d'ores et déjà à remercier chaleureusement Alexander Mayer pour son engagement en faveur du Sinfonietta de Lausanne et pour la qualité de ses prestations musicales.

Le Conseil va lancer prochainement la procédure de sélection d'un nouveau directeur / d'une nouvelle directrice artistique du Sinfonietta.

Fondé en 1981, le Sinfonietta de Lausanne a pour but d'offrir une première expérience de la vie d'orchestre à de jeunes musiciens professionnels.

Lausanne, le 22 septembre 2016

Pour tout contact : Marc Savary, président du Conseil (079 459 65 60)